



横芝 花火大会
 祝 横芝町合併40周年
 8月14日(日)
 雨天の場合は15日(月)
 午後7時から9時

※坂田池畔の養護老人ホームは、今年
 工事中のため通り抜けできません。

第16回山武郡
 市消防ポンプ操
 法大会が、7月
 7日、成東町を
 会場に開催され、
 当町から小型ポ
 ンプの部に4分
 団3部が出場し、
 練習成果を披露
 しました。



今年4分団3部が出場

**練習成果を披露
 消防ポンプ操法大会**



いたる所にゴミの山

本格的な海水浴シーズンを迎
 え、7月7日、屋形海岸の清掃
 が行われました。
 小雨のバラつく中、婦人会や
 町ボランティア、船主組合、ペ
 ンション・民宿組合の方々の協
 力を得ての海岸清掃となりました
 が、依然として不法投棄や空
 き缶などの投げ捨てが多く、集
 められたゴミは、可燃ゴミ(生ゴ
 ミ)、空き缶・空き瓶が2トント

ラック4台分にもなり、中には、
 タイヤを燃やした後の針金や産
 業廃棄物などもある始末。
 現在、海岸に建設中の公園に
 も、大量のゴミが捨てられてお
 り、憩いの場となるはずの公園
 がゴミ捨て場と化していました。
 このような現状を改善するに
 は、マナーを守り、『誰かが掃
 除してくれるだろう』といった
 気持ちをなくすことではないで

しょうか。私たち一人ひとりが
 横芝町の自然を守るため、普段
 から環境の美化に心掛けたいも
 のです。



7月14日に行われた安全祈願祭

**公園がゴミ捨て場？
 屋形海岸清掃**



7月10日には、生き生き横芝
 まちづくり推進協議会(会長
 今関清吉さん)会員のみなさん
 による海岸清掃も行われました。